

revista verano

## Los primos españoles de Stephen King

La literatura fantástica vive su mejor momento

PÁGINAS 35 Y 36



## Brad Pitt, héroe del holocausto zombi

La estrella se pasa al terror en 'Guerra mundial Z'

PÁGINA 42



## Belmonte roza el oro en 200 mariposa

España suma ya 10 medallas, todas logradas por mujeres

PÁGINAS 48 A 50

RUBALCABA EXIGE LA RENUNCIA: "USTED HACE DAÑO A ESPAÑA. VÁYASE"

# Rajoy reconoce su "equivocación" por confiar en Bárcenas pero rechaza dimitir

El presidente: "Cometí el error de creer a un falso inocente, pero no el delito de encubrir a un presunto culpable" ● Admite los sobresueldos, aunque niega el dinero negro

FERNANDO GAREA  
Madrid

Fue un error. Pero no hubo encubrimiento. El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se aferró a esta línea de defensa en su comparecencia parlamentaria por el caso Bárcenas. Rajoy, que había acudido a la Cámara obligado por la amenaza de una moción de censura blandida por los socialistas, desplegó un discurso potente en el que trazó con claridad el perímetro de su equivocación: "Cometí el error de creer a un falso inocente, pero no el delito de encubrir a un presunto culpable". Más allá de esta divisoria, más allá de reconocer la equivocación y lamentarla, el presidente, en un claro mensaje a sus partidarios, se revolvió contra quienes le pedían la dimisión. Y lo hizo sin miedo de mencionar el nombre de su extesorero: 16 veces lo citó. También admitió que hubo sobresueldos, pero negó que fueran en negro.

Toda la oposición, excepto CiU, pidió su renuncia. El socialista Alfredo Pérez Rubalcaba buscó desmontar "la teoría del tesorero infiel" con un repaso del caso Bárcenas en el que desgranó las contradicciones de la versión presidencial. "Usted hace daño a España", concluyó.

PÁGINAS 10 A 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 28



Mariano Rajoy, en las escaleras del Senado tras concluir su comparecencia por el caso Bárcenas. / ULY MARTÍN

## El conductor iba a 199 por hora mientras hablaba con el interventor

MÓNICA CEBERIO, Madrid

Los resultados de la caja negra del tren de Santiago, a los que ha tenido acceso EL PAÍS, revelan que el maquinista recibió la llamada cuando circulaba a 199 kilómetros por hora, en el límite de la velocidad máxima permitida (200 kilómetros). Tras ese umbral el sistema de seguridad frena automáticamente el convoy. A esa velocidad estuvo hablando un minuto y 40 segundos hasta que se percató de que se acercaba a la curva de A Grandeira. Descarrió a 179.

PÁGINAS 17 Y 18

## Rusia concede asilo por un año al exanalista de la CIA Snowden

RODRIGO FERNÁNDEZ, Moscú

El exanalista de la CIA Edward Snowden abandonó ayer el aeropuerto Sheremétievo de Moscú, donde había pasado las últimas cinco semanas, después de que Rusia le concediera un año de asilo, con la posibilidad de moverse libremente por el país. Snowden salió del aeropuerto sin ser visto y está oculto en un lugar seguro, según su abogado.

PÁGINA 4

## El Supremo italiano condena a Berlusconi

El tribunal confirma la pena de prisión pero deja en suspenso la inhabilitación

PABLO ORDAZ

El ex primer ministro italiano Silvio Berlusconi ha sido condenado por el delito de fraude en el caso Mediaset. Il Cavaliere, que se ha visto implicado en una treintena de procesos durante las últimas tres décadas, ha sido condenado en firme por primera

vez. No hay en este caso apelación posible. Le cayeron cuatro años de cárcel, pero por edad y por una pirueta legal solo deberá cumplir uno en arresto domiciliario o con prestaciones sociales. En cuanto a la inhabilitación política, clave para el sustento del Gobierno, el Supremo la ha dejado en suspenso.

PÁGINAS 2 Y 3



## El Gobierno adelantará pagos para salvar al CSIC del colapso

PÁGINA 32